

会報 平成おやじの会



バドミントン部と交流戦

楽しい打ち合い 意地の張り合い



【参加者のコメント】

☆女子バドミントン部 部長 栗山 悠 さん

今回はおやじの会の皆さんとの交流戦を企画していただきありがとうございます。私たちがバドミントン部のためにたくさんのおやじの会の方が参加していただき嬉しく思います。

いつもは、部員内での対戦が多いのでおやじの会の皆さんや卒業生の皆さんとの対戦はいつもと違う、良い体験になったと思います。特に1年生は体格の違う、大人との試合はほとんどなかったので良い刺激になったと思います。

これから、よりいっそう力を入れて練習し、今度は皆さんに負けないうち努力しますので、応援よろしくをお願いします！

★おやじ 菅原 友彦さん

バドミントン部の皆さん、先日はありがとうございました。結果はおやじの会&OBの圧勝でしたが、ほとんどがOBの先輩たちが意地を見せた感じでした。私は数少ない現役会員の勝利ペア(相棒の今野さんのお陰ですが)ということでコメントを寄せていますが、かなり手加減もしてもらったような…

交流戦終了後の2年生vsOBの試合を見ると中学生ってこんなに凄いんだと関心して見入ってました。

交流戦の日の夜には右腕の筋肉痛が酷くなりコップも持てない位い弱な身体にショックを受けたおやじでした(笑)

バドミントン部のこれから活躍を期待しています。頑張ってください!納得できる成績を残せるよう頑張ってください。

<撮影：牛田、ピ>